
Indiscrezioni dal parterre rossublu
Occhio alla zanzara

Jingle Bells, jingle bells.. 
Oggi la vostra zanzara è in versione natalizia. Con le mie amiche renne 
vediamo chi andiamo a punzecchiare oggi. La prima punturina la facciamo 
al nostro doc, Antonio Franzesi. Sì perché il manichino usato per il corso di 
primo soccorso, aveva qualcosa che non andava. E i partecipanti lo sanno 
bene: se facevi la respirazione bocca a bocca si gonfiava la parte sotto, e 
poco si lasciava alla’immaginazione. Ahi ahi ahi doc, per lei ....cartellino 
giallo!
Puntura numero due per il trio delle meraviglie: Peloia, Felice e Pericle. I 
tre prima di una trasferta hanno pensato bene di andare ad ammirare un 
gregge vicino a Solaro, e ad immedesimarsi con loro. Non contenti il prodigo 
Felice ha anche fatto un bellissimo video che gira su Facebook. Non uno, 
ma tre cartellini gialli per voi! Peloia doppio cartellino giallo per il ruzzolone 
che ha fatto recentemente negli spogliatoi. Con queste punturine vi saluto 
e vi do l’appuntamento all’anno nuovo!   Silvia Galli
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E’ l’uomo dei numeri Luca Vannini. Nella Caronnese dal 2001, è lui che 
gestisce la parte amministrativa e contrattuale della Società. Dagli aspetti 
finanziari alla gestione degli accordi con i diversi collaboratori. Un appas-
sionato tifoso rossoblù, con un figlio che gioca nella Juniores Nazionale, 
oltre che un vero conoscitore della “macchina” amministrativa che ruota 
intorno alla Società. La persona giusta per andare ad analizzare struttura 
e organizzazione rossoblu, anche in vista degli obiettivi per il futuro. 
Sempre con una buona dose di realismo. Perché lui....è l’uomo dei numeri. 
Luca, qual è il ricordo più bello di questi anni alla Caronnese?
Tre anni fa, l’ultimo che ho fatto nell’ambito della mia attività del settore 
giovanile dove abbiamo conseguito un paio di risultati importanti con 
alcune squadre. Tra cui la vittoria di un campionato con la categoria Allievi. 
Dal punto di vista sportivo, è ciò che mi ha dato più soddisfazione. Prima, 
infatti, ero segretario e avevo la responsabilità del settore giovanile. 
Sei un grande tifoso. Come vedi la prima squadra?
Credo che la Società mai come quest’anno abbia degli obiettivi di primaria importanza. Lo 
ha fatto capire in diversi modi e ha parlato con i diretti interessati in maniera precisa. Gli 
obiettivi sono definiti. La squadra sta facendo bene, ma forse non benissimo. Dobbiamo 
sicuramente migliorare ancora qualcosa, perché così facendo rischiamo di non centrare gli 
obiettivi che ci siamo prefissati. Non stiamo facendo girare il motore della squadra come si 
dovrebbe fare, sebbene gli ottimi risultati ottenuti. E’ necessario essere sempre attenti e 
preparati, perché alla fine del campionato i punti che separano la prima dalla seconda e 
dalla terza potrebbero essere molto pochi. 
L’eventuale promozione porterebbe maggior impegno e lavoro. Credi che la Caron-
nese sia pronta?
La Caronnese è riuscita nel giro di due anni a fare il salto dall’Eccellenza alla Serie D, una 

categoria molto più importante. E ci siamo appena abituati a questa realtà, 
che è l’anticamera del professionismo. L’anno scorso abbiamo cominciato 
ad avere i primi input di cosa voglia dire andare nei professionisti. E’ 
sicuramente un salto triplo importante, un impegno notevole che presup-
pone che all’interno della Società ci sia una rivisitazione importante dal 
punto di vista gestionale, organizzativo e anche amministrativo-finanziario. 
Insomma, davvero un triplo salto mortale. 
Il progetto del nuovo stadio è stato sicuramente un passo importante
Lo stadio nuovo l’ho vissuto un po’ indirettamente. Ho vissuto da spettato-
re, collaborando con la struttura più interessata. Un gran bel progetto. 
Certo, il salto di categoria presupporrebbe una rivisitazione anche dello 
stadio, il rimettere mani a qualche cosa che è stato appena finito. 
Come vedi il futuro? Dove può arrivare la Caronnese?
Io sono abituato a lavorare con i numeri, sono una persona che non vive di 

fantasie. Ad oggi per la Caronnese la Serie D è una categoria già importante. Guardare al 
futuro e ad una eventuale promozione un pochino mi preoccupa, per gli impegni che 
dovremmo affrontare. Non bisogna guardare solo al bello di una vittoria del campionato, 
ma a tutto quello che c’è intorno. E non sono poche le cose. Sappiamo tutti che gli sforzi 
dovrebbero essere decisamente importanti. 
Avete in mente un progetto per il futuro? Qualche svolta?
Vogliamo vivere passo per passo, senza correre troppo. Ci saranno momenti e luoghi 
opportuni, in Consiglio, con il Presidente e l’Amministratore delegato, per valutare organiz-
zazione che dovrà essere per forza di cose diversa da quella attuale. Perché il professioni-
smo è un’altra cosa. 

Ilenia Moracci

Controcampo

12 Vivavoce Il villaggio rossoblu

Luca Vannini ai nostri microfoni
“Viviamo passo per passo. La promozione? Un triplo salto mortale”

Nelle scorse settimane il profilo di Facebook, dedicato ai rossoblu, ha 

toccato le mille amicizie. Un traguardo che è stato raggiunto in appena 

due mesi. Gli amici possono vedere gli appuntamenti del weekend della 

prima squadra e del settore giovanile, scoprire in anteprima le news   della 

nostra squadra, scorrere una galleria fotografica e socializzare tra di loro. 

Ogni domenica, trasferta o in casa, il match si può seguire live, patire e 

gioire insieme agli undici in campo. Una piazza virtuale in continua crescita, 

che sta avvicinando molti tifosi alla nostra società. Ma non finisce qui: la 

Caronnese è perfettamente attiva anche sul sito www.caronnese.it. Da 

quest’anno è stata aperta la sezione Videogallery: qui a poche ore da ogni 

partita potete rivedere il match e le interviste in esclusiva. Dunque se sei 

tifoso della Caronnese, e vuoi rimanere aggiornato, puoi richiederci l’amicizia 

su Facebook, con il nome Sc Caronnese, oppure visitare il sito 

www.caronnese.it.                SG 

FACEBOOK: CARONNESE A QUOTA 1000

Luca Vannini


